

## CANTAL

## MAURINES

Musique à l'église

## Quintette en l'air pour un concert d'été



Les jeunes musiciens.

**Dimanche 21 juillet au soir, la petite église de Maurines accueillait un concert de cuivres, essentiellement quatre, plus une flûte. L'ambition affichée des instrumentistes consistait à parcourir le monde et la musique dans tous les pays, à tous les âges, tous les modes et tous les temps.**

L'ouverture s'effectuait par l'incontournable "7e Deux" de Marc-Antoine Charpentier, après le propos de réception prononcé par Mme Pierrette Beauregard, la

mairie. Le talent n'attend pas le nombre des années. Les cinq souffleurs, de 15 à 19 ans, tout au long de la soirée, le prouveront avec Bach, Dietrich Buxtehude,

en passant par Bizet ou Samuel Barber. Ils touchaient au jazz de Glenn Miller et autres standards, aux tubes classiques de Vivaldi, Georges Bizet,

et cetera. L'adaptation de la petite fugue de Bach relève de l'exploit pour quatre garçons et une fille soit un tuba, un cor d'harmonie, une clarinette, un trombone et une flûte.

Seules l'audace et la jeunesse osent transposer pour instruments à vent ces monuments baroques du cantor de Leipzig ou de Buxtehude, sans parler de l'archiconnu Canon de Pachelbel.

Un autre tour de force, les interprètes ont soufflé pendant plus d'une heure et demie sans la moindre pause significative. Cela dénote leur envie et passion, aux partages collatéraux.



Le public conquis.

## AMICALISME-PARIS

Fédération des Aveyronnais d'Ici et d'ailleurs

## Rencontre estivale du 20 août à Onet-le-Château

**Le mardi 20 août aura lieu, à Onet-le-Château, la rencontre estivale de la FAIA, la Fédération des Aveyronnais d'Ici et d'ailleurs.**

L'événement commencera dès 12h, avec l'accueil des convives et un déjeuner plateau-repas. Le reste des participants seront accueillis à 14h.

## DE NOMBREUSES VISITES AU CHOIX

À 14h30, départ des visites et activités au choix : visite guidée de Bosch, découvrez les coulisses du site industriel, le moteur de la dynamique économique locale, à

dimension internationale : visite guidée de Braley - Recy-cler, un véritable état d'esprit qui a fait de Braley une entreprise visionnaire.

la visite guidée du Musée des Arts & Métiers.

Profitez d'une visite guidée du Musée Fenaille à Rodez, alliage d'archéologie, d'art et d'histoire de la région du Rouergue, depuis les toutes premières traces de l'homme, dont la plus importante collection de statues-menhirs en Europe, suivie d'une balade dans le cœur de Rodez ; découverte de Salles-la-Sourde et visite du musée départemental des arts et métiers traditionnels : Salles la Sourde, village au patrimoine naturel exceptionnel où règne la pierre et l'eau. Sans oublier

Au Bowling du Rouergue, laissez-vous tenter par quelques parties de Bowling, à l'abri de la chaleur, dans une ambiance conviviale et bon enfant. Bravo sinon les portes de l'édfice de la commune, le Château d'Onet-le-Château, construction du XVIIe siècle, pour ensuite vous lancer dans une randonnée comprenant une visite d'un potier-céramiste traditionnel.

## EN SOIRÉE...

À 18h, dans le cadre du centenaire des Pastourelles, organisée par la Ligue Auvergnate et du Massif Central,

les Pastourelles de l'Aveyron seront mises, suivi du cocktail-dînatore à 20h devant le château (suivant météo).

Et à 21h concert avec le groupe La Deryves.

Inscriptions avant ce mercredi 7 août. Sept formules au choix allant du forfait de 12h à minuit (déjeuner plateau-repas, visites après-midi, cocktail-dînatore, concert) à 60 € au forfait concert uniquement à 15 €. Les personnes souhaitant seulement assister au concert en plein air pourront prendre leur billet sur place.

Plus de renseignements auprès de la FAIA : 01.43.45.12.12 ou contact@aveyronnais.fr ou sur le site www.aveyronnais.fr (attention les bureaux seront fermés du 15 août au 2 septembre inclus).

## AMICALISME

Fédération des Aveyronnais d'Ici et d'ailleurs

## Une journée généalogique ce vendredi 2 août

**Vendredi 2 août, à la salle Coworking de Lacroix-Barrez, la Commune de Lacroix-Barrez et la commission Culture de la Fédération des Aveyronnais d'Ici et d'ailleurs proposent une nouvelle journée généalogique, cycle de conférences et ateliers sur l'histoire des familles.**

Cette journée commencera à 10h par une initiation aux actes notariens que sont les contrats de mariage et les testaments. Ces documents qui permettent de prolonger, compléter et approfondir l'histoire de vos ancêtres.

À 14h et 16h se tiendront deux ateliers d'accompagnement individuel pour débiter sa généalogie. Chaque personne pourra débiter sa propre généalogie avec une aide personnalisée. Toutefois, une inscription préalable est nécessaire au 05.65.66.03.27 en raison du nombre limité de places, et nécessaire également de venir avec un ordinateur ou une tablette qui se connecte à Internet, ainsi que des informations pour débiter les recherches. Ces ateliers sont destinés aux débutants.

Enfin, la journée se terminera à 18h par une conférence les "Petites histoires de Lacroix". À partir de six sujets relevés dans la presse de de 1880 à 1930, les intervenants expliqueront comment compléter les informations relevées dans les articles de presse par différentes sources d'archives.

Ces activités ouvertes à tous sont gratuites.

## Ligue Auvergnate et du Massif Central Agenda pour le mois d'août

La Ligue Auvergnate et du Massif Central propose deux animations dans le Cantal pour le mois d'août :

— Le dimanche 11 août à 16, au Musée du Venazès (à Lacapelle-del-Fraisse), aura lieu l'inauguration d'une expo temporaire sur l'histoire des Pastourelles, avec la plantation d'un châtaignier du Centenaire à l'entrée du musée.

— Le vendredi 16 août à 16h, à la Cathédrale de Saint-Flour (Cantal), aura lieu une messe de recueillement pour le Centenaire des Pastourelles célébrée par l'évêque de diocèse de Saint-Flour et nos aumôniers de Paris, en présence des pastourelles d'hier et d'aujourd'hui. Sensuivra à 19h, au restaurant Mallet à Lavastrie (15), l'ouverture du Bal avec un intermède "scène ouverte", puis le Bal animé par l'orchestre de Laurent Mallet. Entrée du bal : 8 € sur place (sauf pour les Pastourelles éues). Possibilité de restauration : bar, planches de charcuterie et fromages à acheter, partager et grignoter sur place.

